

皆さまからの情報をお待ちしています！  
▶問合せ 総務課企画財政係☎⑦2111

神崎町の公式SNSでも情報発信中！

X (旧Twitter)  
@kozaki\_town



Instagram  
@kozaki\_town

1/7

## 甘酒無料配布、餅つき、モツァレラチーズ作り体験など盛りだくさん 道の駅発酵の里こうざき「新春市」開催！



▲餅つきを行う椿町長

道の駅発酵の里こうざきにおいて、出品者協議会主催の「新春市」が開催されました。

発酵市場前で甘酒の無料配布、抽選会、餅つきが行われ、新鮮市場2階では発酵の里ふくふく講座「モツァレラチーズ作り体験」が開催されました。

臼と杵を使った餅つきの後、お雑煮の無料配布が行われ、出来立てのお餅に来場者たちは大満足。ふくふく講座では千葉県大多喜町にある「チーズ工房【千】sen」店主の柴田千代氏が講師を務め、参加者は柴田氏と一緒にとろーり伸びるモツァレラチーズ作りを体験し、出来立てのチーズを味わいました。



▲どこまでも届くようなチーズの伸び



▲お雑煮の無料配布



▲できたてのモツァレラチーズを堪能

12/23・24

## 発酵の里こうざき結婚支援事業 婚活バスツアーを開催！

移住支援、人口減少対策として町主催で婚活バスツアーを開催しました。今回の婚活バスツアーでは、地方移住を希望する女性と地元の男性参加者が親睦を深めて、結婚のキッカケを作るお手伝いをしました。

発酵の里こうざきならではのツアーとして、参加者全員でみそ仕込み体験や、伝統あるしょゆ蔵の見学を実施。また、ツアーに同行した専門の結婚支援員が参加者同士の交流を促すことで結婚に向けた雰囲気をつくっていきました。

2日間のツアーでは3組のカップルが誕生し、今後も継続して連絡を取り合うこととなりました。



▲なんじゃもんじゃの木を眺める参加者たち

12/14

## 香取特別支援学校の地域貢献活動！ 大貫コミュニティセンターで植栽

香取特別支援学校が地域貢献活動として、花の植栽を行いました。

今回の活動は高等部の生徒6名と教員4名で行われ、生徒たちが種から育てたノースポールの苗約100株を大貫コミュニティセンターの花壇にきれいに植えた後、公園や集会所の周辺を掃除しました。

ノースポールはマーガレットによく似た花をつけるキク科の一年草で、春になると白や黄色に鮮やかに咲き誇り、地域の皆さんのが目を楽しませてくれます。



▲植栽する香取特別支援学校の生徒たち